

Cerraron ruta R-35 en protesta por la cantidad de eventos que tiene

Los vecinos de Collipulli trancaron la vía desde las 5:30 de la mañana.

Neimar Claret Andrade



ción de cerrar la vía hasta tanto reciban respuestas concretas de parte del MOP y Vialidad, instancias a las que enviarán una nueva carta con la esperanza de que, esta vez, los escuchen.

Municipalidad también exige respuestas

Otro que ha intentado visibilizar lo que ocurre en la R-35 es el alcalde de Colli-

pulli, Manuel Macaya quien manifestó que los vecinos le han informado de la situación y que él ha visto cómo el camión parchea los eventos, lo que a su modo de ver "no es un tratamiento bueno como corresponde que hacen en esta Ruta R-35. Espero que esto dure siquiera unos 15 días, para que nuestros vecinos no

destruyan sus vehículos, que con esfuerzo y sacrificio obtienen".

"¿Hasta cuándo —se preguntó el jefe comunal— vamos a esperar al MOP y al Seremi para que realmente hagan su pega acá en Malleco y sobre todo en la comuna de Collipulli, que nos tiene abandonados, estimado seremi Patricio Poza?".

Los vecinos que viven a lo largo de la ruta R-35 en Collipulli, protagonizaron una protesta con el cierre de la vía que se inició a las 5:30 de la madrugada de este martes 15 de julio, con la idea de visibilizar el grave problema que les afecta por la gran cantidad de hoyos que tiene la ruta y que dificulta el tránsito por la misma.

Uno de los dirigentes de la manifestación, quien prefirió mantener su nombre en reserva, señaló que ellos llevan varios años con este problema y que aún y cuando han enviado cartas al Mi-

nisterio de Obras Públicas y a la Dirección de Vialidad para pedir la solución a esta situación sólo han recibido, como respuesta, el parcheo de los eventos, pero ninguna solución definitiva.

Asimismo indicó que piden el seremi de Obras Públicas que se haga presente en el lugar para conversar con ellos y les dé una solución, pues debido a estos eventos se han generado varios accidentes de tránsito y han sufrido el pinchado de las llantas, entre otras situaciones.

Los manifestantes aseguraron que repetirán la ac-